

Nama Siswa : Margareta Ria Susana Kelas : 3(tiga)  
 Nagraheni  
 Nomor Induk : 1381 Semester : 1(satu)  
 Nama Satuan Pendidikan : SD Kanisius Mangunan Tahun Ajaran : 2014/2015  
 Alamat Satuan Pendidikan : Mangunan, Kalitirto, Berbah, Sleman, DIY

No	Mata Pelajaran	Nilai Siswa	Rata-Rata Kelas	Deskripsi
<b>A. Muatan Nasional</b>				
1	Pendidikan Agama/ Komunikasi Iman	75	80	Susana mampu mengucapkan dan bersyukur kepada Tuhan atas rahmat yang diberikan. Mampu dalam menggunakan fasilitas kelas secara bijaksana. Masih perlu dibimbing untuk menerima nasehat dari guru dengan sopan. Masih perlu dibimbing untuk mengungkapkan perasaan dengan baik dan mengatur emosi.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	73	75	Susana cukup mampu menyebutkan simbol-simbol Pancasila dan maknanya. Cukup mampu menyebutkan contoh peraturan tertulis dan tidak tertulis, mengerti manfaat mematuhi peraturan, mengetahui cara berdiskusi. Cukup mengerti semangat dari Sumpah Pemuda. Terus berusaha lebih giat lagi dalam berusaha menaati peraturan dan saling menghormati sesama.
3	Bahasa Indonesia	79	75	Susana cukup mampu mengurutkan langkah-langkah suatu proses, membuat kalimat aktif dan pasif, serta kalimat berpola SPOK. Mampu menulis puisi yang sederhana. Teruslah mengingat apa yang sudah dipelajari dan latihlah selalu kemampuanmu dengan membaca, menulis, dan mengulangi apa yang telah dipelajari.
4	Matematika	71	73	Susana mampu mengurutkan bilangan, melakukan penjumlahan dengan teknik menyimpan maupun tidak, melakukan pengurangan dengan teknik meminjam dan tidak meminjam, penjumlahan bilangan pecahan dengan penyebut yang sama, dan menentukan jumlah sisi bangun datar. Perlu latihan melakukan perkalian yang hasilnya sampai tiga angka, melakukan pembagian, melakukan dengan operasi campuran, menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan satuan waktu, jarak, berat, berkaitan dengan uang. Lebih giatlah berlatih agar ingat langkah-langkah perhitungan serta lebih teliti dalam menghitung. Berlatihlah terutama mengenal perkalian dasar.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	68	73	Susana dapat menyebutkan ciri-ciri makhluk hidup, membedakan tumbuhan berdasarkan tulang daun dan jenis akar, membedakan hewan berdasarkan cara berkembangbiaknya. Cukup mampu mengerti perubahan sifat benda dan kegunaan benda. Belajarlah terus agar tetap ingat serta terapkanlah pengetahuanmu pada kehidupanmu supaya semakin ingat.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	67	76	Susana cukup mampu mengartikan kerjasama, menyebutkan contoh dan manfaatnya. Juga cukup mampu mengartikan lingkungan alam dan buatan, menyebutkan contoh serta manfaatnya. Perlu pengertian kembali dari kegunaan denah serta menyebutkan arah mata angin. Terus pelajari lagi contoh-contoh lingkungan dan manfaatnya agar lebih meresap serta dapat lebih luas pengetahuanmu. Berlatihlah juga mengenali arah mata angin agar dapat menggunakan denah dengan baik.
7	Seni Budaya dan Keterampilan	79*	79*	
	a.Seni Rupa	76	76	Susana dapat membuat gambar sesuai imajinasinya dan gambar yang sesuai tema. Lebih berusaha untuk memberikan objek gambar yang lain dalam gambarmu agar ide cerita gambarmu dapat semakin sempurna.
	b.Seni Musik	82	81	Susana bisa mengikuti pelajaran musik dengan baik. Ia mampu untuk memahami materi yang diberikan yaitu tentang irama dan melodi. Dari materi yang diberikan Susana bisa membuat pola melodi sederhana dan bisa untuk memainkannya. Bagus sekali Susana.
	c.Pilihan(Teater/ Musik/ Tari)	80	81	Susana terlihat antusias dalam mengikuti proses bermain musik dengan teman-temannya. Ia mampu bereksplorasi dengan setiap materi yang diberikan, baik tentang bunyi, irama dan melodi. Dalam kerja kelompok dapat bekerja sama dengan rekannya dan mampu membuat ide untuk membuat kreasi yang baru. Kepercayaan dirinya terlihat ketika menampilkan karyanya di depan teman-teman yang lain.

	d.Kerajinan tangan	75	77	Susana dapat membuat karya kerajinan dengan memanfaatkan bahan kardus, koran, plastik dengan teknik menggunting, melipat dan memberi warna. Juga dapat membuat kolase dan montase dari daun kering atau biji-bijian. Susana dapat menghias hasil karyanya dengan baik. Susana perlu membiasakan menghias ketrampilan dengan rapi dan bersih.
8	Pendidikan Jasmani	75	75	Susana masih perlu berlatih memukul bola kasti dan melempar bola kasti dengan benar. Susana masih perlu berlatih menendang dan mengoper bola dengan benar. Susana dapat bermain bola tangan dengan cukup baik. Susana dapat bermain permainan tradisional dengan cukup baik. Susana sudah bisa berolahraga dengan sportif dan masih perlu berlatih bekerjasama dengan baik. Semangat berlatih ya!
B	Muatan Lokal			
1	Bahasa Inggris	68	77	Susana masih perlu berlatih menyebutkan dan menuliskan nama-nama bagian dari rumah dan beberapa nama-nama benda yang ada di dalam ruangan rumah. Susana mengetahui beberapa jenis pekerjaan di rumah dan dapat melakukan percakapan melalui telepon dengan cukup baik. Pengucapan Bahasa Inggris Susana masih perlu ditingkatkan lagi. Terus semangat dalam belajar ya!
2	Bahasa Jawa	79	80	Susana mampu mengetahui dan memahami benda di sekitar kelas dan kegunaannya. Susana sudah mampu membuat kalimat dengan imbuhan (awalan dan akhiran) dan kalimat pertanyaan. Susana sudah memahami tentang krama inggil, antonim kata, beberapa jenis dolanan bocah dan beberapa nama wayang dengan cukup baik. Tingkatkan semangatmu dalam berlatih!

Jumlah Nilai Prestasi Hasil Belajar 730\* (tujuh ratus tiga puluh) (\* nilai Seri Budaya dan Keterampilan yang dijumlahkan pada Jumlah Nilai Prestasi Belajar adalah rata-rata dari nilai Seri Rupa, Seri Musik, SBK pilihan serta Kerajinan Tangan)

No	Pelajaran Khas	Deskripsi
1	Kotak Pertanyaan	Susana dapat membuat rumusan pertanyaan dengan benar. Pertanyaan yang dibuat berkisar tentang penemuan-penemuan. Kembangkanlah lagi rasa ingin tahunya dan boleh merambah ke pertanyaan-pertanyaan tentang logika dan sebab akibat.
2	Buku Bagus	Susana masih perlu dukungan dan bimbingan agar memiliki motivasi mendengarkan cerita tokoh yang memuat pesan moral. Susana perlu bimbingan untuk mampu meneladani sikap tokoh.
3	Mejalah Meja	-

No.	Ketidakhadiran	Hari	Catatan Perkembangan Pribadi
1.	Sakit	0	Susana dapat bersosialisasi dengan teman dan tanpa membeda-bedakan. Susana memiliki tanggung jawab terhadap tugas yang diberikan. Susana memiliki kedisiplinan untuk selalu masuk sekolah lebih awal. Susana belum tampak melaksanakan tugas dengan mandiri. Susana membutuhkan motivasi belajar membaca, menulis dan pendampingan di rumah secara terus menerus.
2.	Ijin	0	
3.	Tanpa Keterangan	0	

Ditetapkan di Berbah,  
Tanggal 20 Desember 2014

Orang Tua/Wali  
(E. Sugiharto)



Mengetahui,  
Kepala Sekolah

(Kartika Kirana, S.S.)

Guru Kelas,

(Yosep Mulharsa, S.Si)